
CONSIGLIO COMUNALE
VIII COMMISSIONE

Verbale per seduta del 01-12-2017 ore 10:00

Consiglieri componenti la Commissione: Luca Battistella, Maika Canton, Saverio Centenaro, Maurizio Crovato,
Paolino D'Anna, Alessio De Rossi, Francesca Faccini, Rocco Fiano, Gianpaolo Formenti, Enrico Gavagnin, Giancarlo
Giacomin, Elena La Rocca, Bruno Lazzaro, Deborah Onisto, Paolo Pellegrini, Nicola Pellicani, Davide Scano, Alessandro
Scarpa, Matteo Senno, Ottavio Serena, Silvana Tosi.

Consiglieri presenti: Maurizio Crovato, Paolino D'Anna, Francesca Faccini, Rocco Fiano, Giancarlo Giacomin, Elena La
Rocca, Bruno Lazzaro, Deborah Onisto, Paolo Pellegrini, Nicola Pellicani, Ottavio Serena, Silvana Tosi, Barbara Casarin
(sostituisce Alessio De Rossi), Ciro Cotena (sostituisce Luca Battistella), Francesca Rogliani (sostituisce Enrico
Gavagnin), Sara Visman (sostituisce Davide Scano).

Altri presenti: Assessore Michele Zuin, Direttore Nicola Nardin, Funzionaria Paola Cazzador.

Ordine del giorno seduta

Illustrazione della Proposta di Deliberazione PD 438 del 15/11/2017: Approvazione del Bilancio di previsione per1. 
gli esercizi finanziari 2018-2020 e relativi allegati e approvazione del Documento Unico di Programmazione
2018-2020. 
Esame della Proposta di Deliberazione PD 437 del 15/11/2017: Approvazione del regolamento per la disciplina2. 
dell’addizionale comunale all’irpef con conferma dell’aliquota e della soglia di esenzione per l’anno 2018
Esame della Proposta di Deliberazione PD 449 del 17/11/2017: TASI 2018 – Conferma della componente di cui3. 
al comma 677 dell’art. 1 della legge 27 dicembre 2013 n. 147.

Verbale seduta

Alle ore 10:20 il consigliere Fiano assume la presidenza e, constatata la presenza del numero legale, dichiara
aperta la seduta. Lascia la parola al Direttore per l’illustrazione del primo punto iscritto all’ordine del giorno.

ZUIN spiega che è intenzione approvare il bilancio di previsione entro il 31 dicembre 2017: un vanto per Giunta e
Consiglio, per il terzo anno di fila. Questo genera dei benefici: vengono tolti dei vincoli sulle spese, per una gestione più
virtuosa e positiva.

CAZZADOR precisa che il decreto 50 del 2017 prevede che chi approva il bilancio entro il 31/12 non è più soggetto alle
riduzioni di spesa di alcune voci.

ZUIN illustra le slides della presentazione del Bilancio precisando quanto segue. Le riduzioni di spesa per le Direzioni
sono di 6 milioni, per le partecipate di 8 milioni, diventate strutturali, al terzo anno di fila. È stato stanziato qualcosa in più
per la cultura, per le biblioteche, ai teatri, alla Fenice affinché si riportasse ai livelli degli anni precedenti. Sull’imposta di
soggiorno vi è un incremento di 1milione e mezzo dati da 600.000€ per aumento presenze e lotta all’evasione e da
900.000€ da modifica delle tariffe. Quest’aumento di un milione e mezzo evita che vi sia l’aumento della TARI di circa il
5% che era previsto: questo verrà visto anche in V^ commissione, si modificherà il Regolamento per poter contribuire
come Comune con questi introiti dal Turismo per neutralizzare gli aumenti della TARI. I proventi della sosta generano un
effetto virtuoso: la diminuzione delle tariffe ha comportato un utilizzo maggiore delle strisce blu, una scelta giusta. Per il
personale vi sono i rinnovi contrattuali. Illustra pagina per pagina la presentazione. Per le società sportive si continua ad
evitare di passare dal 7 al 30% di contribuzione per le bollette come aveva invece deciso il Commissario, premiando le
società più meritevoli che dimostrano un minimo di progettualità. Ricorda poi il discorso sulla liquidità: si è arrivati ad un
ottimo punto rispetto al passato, con benefici evidenti, da luglio non la si utilizza con un risparmio di un milione di interessi
passivi.

PELLICANI chiede dove si trovino i fondi sbloccati dalla Legge speciale.

ZUIN risponde che non sono stati ancora iscritti in quanto arriveranno a gennaio.

PELLICANI chiede se si possa riportare la soglia di esenzione dell’Irpef a 17.000€ com’era in precedenza. Chiede
conferma che l’indebitamento a 294 milioni di euro sia quello del Comune.
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ZUIN risponde affermativamente a quest’ultima domanda e, sull’Irpef, fa sapere che sarebbe bello aumentare la soglia
d’esenzione, per il futuro, spera nell’ultimo anno di governo.

FIANO chiede se 1,5 milioni sulla Tari sia sufficiente per evitare l’aumento.

ZUIN risponde di no in quanto l’aumento vale 5,7 milioni di €, con 1,5 se ne neutralizza una parte.

FIANO chiede se i fondi del Patto per Venezia siano già in parte compresi in questo bilancio.

ZUIN risponde di si. Precisa che l’oggetto della Proposta di Deliberazione comprende anche il DUP, approvato a
settembre e consegnato a luglio scorsi. Questo in delibera è un aggiornamento, che verrà spiegato in un’apposita
commissione.

Alle ore 11:20 il Presidente Fiano, esaurito il primo punto iscritto all'Ordine del Giorno, passa alla trattazione del secondo
e del terzo che propone di trattare assieme, lasciando la parola all’Assessore.

ZUIN precisa che con queste due proposte di deliberazione si approvano l’aliquota dello 0,8 e la soglia minima di 10.000
€ e che sono in pratica già state illustrate durante la presentazione della PD 438.

FACCINI chiede se vi siano delle proiezioni per capire quanto può costare spostare la soglia d’esenzione come richiesto
a 17.000€.

ZUIN le risponde che fornirà un prospetto al riguardo.

Alle ore 11:25 il Presidente Fiano, esaurito l’ordine del giorno, fa presente che l’esame di tutte e tre le proposte di
deliberazione iscritte all’ordine del giorno proseguirà in altra seduta e dichiara chiusa la seduta. 

La commissione approva.

Ca' Loredan, San Marco 4136 - 30124 Venezia - tel. 041 274.8925 - fax 
email commissione.ottava@comune.venezia.it


